

Entretien avec Dario Franceschini, ministre des Biens et des Activités culturels et du Tourisme

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, a rencontré son homologue italien, Dario Franceschini, ministre des Biens et des Activités culturels et du Tourisme, le 31 août 2016 en Italie.

La ministre lui a exprimé toute la peine et la compassion de la France après le violent séisme qui a frappé le cœur de l'Italie le 24 août dernier, tuant plusieurs centaines de personnes et causant de graves dégâts. Face à ce drame national, elle a réaffirmé, au nom du Gouvernement français, l'entière solidarité de la France avec sa voisine et amie italienne. Elle l'a par ailleurs assuré de l'aide française et de tout le soutien nécessaire dans cette terrible épreuve.

Cette rencontre a aussi été l'occasion pour les deux ministres de saluer l'intensité de la coopération culturelle bilatérale qui unit la France et l'Italie. Ils ont évoqué leurs ambitions pour le patrimoine et la création, considérant l'importance du projet européen, conçu comme une « Maison Commune » que la culture contribue à construire. Ils sont convaincus de la nécessité pour tous les jeunes Européens d'un accès plus large à la culture.

Cet entretien a permis aux ministres d'affirmer leur position commune sur un grand nombre de dossiers européens tels que le rôle fondamental du droit d'auteur dans le soutien de l'innovation, de la créativité et de la promotion de la diversité culturelle. Ils continueront de porter ensemble ces sujets auprès de la Commission européenne.

Ils ont par ailleurs souligné l'importance de renforcer la lutte contre le commerce illicite des biens culturels au niveau international. Ils ont aussi échangé sur la conférence internationale sur la protection du patrimoine en danger qui se tiendra en décembre à Abu-Dhabi, à l'initiative de la France et des Emirats Arabes Unis, en lien avec l'UNESCO.

En marge de cette rencontre, la ministre française participera ce soir, aux côtés de son homologue, à la cérémonie d'ouverture de la 73e édition de la Mostra de Venise, grand rendez-vous international du cinéma, au cours de laquelle un hommage sera rendu aux victimes du séisme.

La ministre se rendra également demain à la 15e Biennale d'architecture de Venise. Les projets mettant en valeur l'architecture « ordinaire », présentés au Pavillon français sont une parfaite illustration de la volonté de renforcer la place de l'architecture dans le quotidien des Français, ambition encore récemment confortée dans la loi relative à la liberté de la création, à l'architecture et au patrimoine promulguée en juillet dernier.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr